



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

Fallece abuelito por infarto en el Centro

Frente al acceso principal de un restaurante de comida china en la alcaldía de Cuauhtémoc, un transeúnte comenzó a tener malestares en el pecho y se desvaneció sobre la banqueta. Paramédicos que lo socorrieron minutos después, le diagnosticaron su muerte, posiblemente por un ataque cardíaco.

Poco antes del mediodía, los peatones observaron a un sujeto que comenzó a sujetarse el pecho. Segundos después, el hombre de aproximadamente 76 años de edad cayó al suelo y dejó de presentar movimientos. El masculino habría salido a comer con sus familiares, trabajaba en una óptica en el primer cuadro de la capital, ahí mientras caminaba se desplomó sobre la carpeta asfáltica mientras sus familiares intentaban levantarlo.

Al desconocer su estado de salud y los protocolos de actuación en estos casos, los

testigos llamaron al 911 y exigieron el apoyo de técnicos en urgencias médicas para que socorrieran al herido y en caso de necesitarlo, llevarlo a un hospital cercano para ser valorado y atendido por médicos especializados; sin embargo, ya nada pudieron hacer por el hoy occiso.

Ahí llegó su hijo quien portaba un uniforme quirúrgico del IMSS, quien intentó auxiliarlo, donde también estaban presentes su nuera y nieto, quien no le soltó la mano en ningún momento.

Agentes de la SSC capitalina levantaron un cordón de seguridad para evitar que los indicios fueran alterados o eliminados. Del mismo modo, solicitaron las grabaciones de cámaras de seguridad para determinar si había terceros involucrados.

Alrededor de una hora después, personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) levantaron el cadáver y lo llevaron al anfiteatro para continuar con las investigaciones.

JUAN CARLOS WILLIAMS

Habría salido a comer con su familia cuando se desvaneció; su nieto en ningún momento le soltó la mano

El hombre de 76 años de edad comenzó a tener malestares en el pecho y se desvaneció /LUIS A. BARRERA

El cuerpo fue llevado al anfiteatro para continuar con las investigaciones /LUIS A. BARRERA

Fecha:

17/04/22

Sección:

SEGURIDAD

Página:

4

metro

El último paseo de un abuelito

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre de la tercera edad que solía recorrer las calles del Centro Histórico, murió ayer frente al resultante de comida oriental la Isla del Dragón, sobre la calle Motolinía.

Antes de las 14:00 horas aprovechó el Sábado de Gloria para salir de casa.

Después, el hombre de 76 años empezó a sentirse mal.

“Estaba caminando e intentó agarrarse de un anuncio, pe-

ro se cayó y se empezó a poner morado. El capitán de meseros del restaurante intentó ayudarlo y llegaron los paramédicos”, contó un testigo.

Al señor que falleció lo conocían porque aparentemente era optometrista y en uno de los edificios de la calle trabaja su hijo, quien lo reconoció luego de que le avisaron lo sucedido.

Él y otros familiares se quedaron a un costado del cuerpo, tapado con un plástico negro.

“Todos vamos para allá”, comentó un hombre.



El capitán de meseros del restaurante intentó ayudarlo y llegaron los paramédicos, pero ya no... Hasta se veía cómo apretaba los puños y después los soltó”.

Testigo



Familiares se quedaron a un costado del cuerpo del señor de 76 años.

Fecha:

17/04/22

Sección:

CIUDAD

Página:

8

metro

Tragedia en canal de Xochi

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre, de 45 años aproximadamente, murió ahogado en el Pueblo Caltongo, en la Alcaldía Xochimilco.

En los primeros minutos de este Sábado de Gloria, el hombre, que aparentemente bebía alcohol, mu-

rió al caer al canal de Caltongo.

Algunas de las personas que lo acompañaban informaron a policías preventivos que se encontraban bebiendo en una trajinera a un lado del embarcadero.

De repente, dijeron los testigos, el hombre resbaló y cayó en el canal, pero nadie pudo auxiliario.

Tras dar aviso a autoridades, bomberos y personal de la Policía Ribereña, recuperaron el cuerpo del hombre.

Una vez recuperado, el cadáver fue reposado en una trajinera, donde fue cubierto con una camisa.

Familiares de la víctima, acudieron al Embarcadero Caltongo

para reconocer el cuerpo.

Más tarde llegaron peritos en criminalística con la finalidad de recabar las evidencias del caso, entre las que se encontraban las bebidas alcohólicas en la trajinera.

El cuerpo fue llevado a la morgue en donde realizarían estudios para confirmar si murió ahogado.